

## El Cabildo apoya el Carnaval de Santa Cruz con patrocinio más de centenar el a de agrupaciones

La Corporación tinerfeña entrega, a través de Turismo de Tenerife, 100.000 euros a 107 agrupaciones, en el Salón Noble del Palacio Insular

4 de febrero de 2025. El Cabildo, a través de Turismo de Tenerife, entregó hoy, 4 de febrero, los contratos de patrocinio a más de un centenar de grupos del Carnaval de Santa Cruz de Tenerife. El acto, celebrado en el Salón Noble del Palacio Insular, contó con presencia de la presidenta del Cabildo, Rosa Dávila; el vicepresidente y consejero de Turismo, Lope Afonso; el alcalde de Santa Cruz de Tenerife, José Manuel Bermúdez; y la consejera delegada de Turismo de Tenerife, Dimple Melwani.

En concreto en el presente ejercicio 2025 se entregaron 100.000 euros a 107 agrupaciones del Carnaval capitalino. En 2024 se otorgaron un total de 83.020 euros a 100 agrupaciones.

El Cabildo de Tenerife patrocina a las agrupaciones inscritas en el Organismo Autónomo de Fiestas del Ayuntamiento de Santa Cruz desde hace 18 años. Desde entonces se ha concedido un total de 1.620.495 euros a las agrupaciones. Este año, las 107 agrupaciones inscritas han recibido 100.000 euros.

Entre las agrupaciones patrocinadas hay 24 murgas adultas y 15 murgas infantiles, 10 comparsas adultas y 2 infantiles, 8 rondallas, 21 agrupaciones coreográficas, 8 agrupaciones musicales de mayores y 10 agrupaciones musicales, 7 grupos de la canción de la risa y 2 agrupaciones lírico musical.

**Nota.** Se adjuntan fotografías alusivas por correo electrónico.







